



Jeux dangereux à l'école

Peut être as-tu déjà été confronté à des jeux portant de jolis noms qui cachent en réalité des pratiques dangereuses : cela peut entraîner des handicaps de la parole, un état végétatif ou l'arrêt cardiaque et le décès.

Ca se passe comment ? le plus souvent en groupe, à l'école. Tu peux être désigné(e) comme victime : dès le primaire, tu peux être nommé au hasard et subir de véritables violences.

Les signes que tu peux repérer également chez un copain : maux de tête, traces suspectes au cou, vêtements déchirés.

Ce que tu peux faire si tu es témoin ou victime : Il faut avertir un adulte (parents, professeur, chef d'établissement, CPE, amis) que tu sois témoin ou victime d'un « jeu dangereux », tu peux être aidé.

Tu peux t'adresser également :

- à la [Maison de la Métropole](#) ou à la [Maison du Rhône](#) près de chez toi
- téléphoner à Fil santé jeunes (appel gratuit et anonyme) au 0800 235 236 www.filsantejeunes.com des spécialistes t'écouteront et dialogueront avec toi sur toutes les questions de santé et problèmes relationnels.

Ca peut arriver à n'importe qui : l'association SOS Benjamin précise qu'un enfant sur quatre (âgé de 7 à 17 ans ayant répondu en présence de ses parents) aurait déjà été sollicité. Ceux qui participent disent vouloir faire comme les copains. L'APEAS (Association de Parents d'Enfants Accidentés par Strangulation) diffuse un clip sur www.jeudufoulard.com où défilent des visages d'enfants décédés après un jeu du foulard et invite à briser la loi du silence. Il faut dire STOP aux jeux dangereux !

Il ne faut jamais serrer les autres au cou ou te laisser toucher le cou, car on peut en mourir.